

ABSTRAK

Inneke Fitrya NIM. 209142021. Penerapan Model Pembelajaran Sinektik Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Ansambel Campuran Pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 6 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014. Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah rendahnya hasil belajar ansambel campuran pada siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Percut Sei Tuan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui peningkatan hasil belajar ansambel campuran siswa kelas VII melalui pembelajaran sinektik.

Browne dan Wildavsky (dalam Nurdin dan Usman, 2002:70) mengemukakan bahwa "penerapan adalah perluasan aktivitas yang saling menyesuaikan" Dalam penerapan model pembelajaran sinektik media guru dituntut untuk mengetahui dan mampu menerapkan bagaimana media model pembelajaran sinektik dilaksanakan kepada siswa siswi untuk dapat mengetahui secara teori dan praktik tentang ansambel campuran dalam pembelajaran musik khususnya seni budaya.

Penelitian ini dilaksanakan di SMP Negeri 6 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014 dengan subjek siswa kelas VIII-4 yang berjumlah 36 siswa. Dalam pengumpulan data teknikl digunakan tes hasil belajar, wawancara, observasi, analisis data.

Hasil penelitian menunjukkan pada siklus I diperoleh nilai rata-rata kelasnya adalah 74,58. Pada siklus II nilai rata-rata kelasnya adalah 82,75, menunjukkan terjadi sebesar 8,17. Dan kelulusan secara klasikal pada siklus I mencapai 69% (25 siswa yang tuntas) sedangkan pada siklus II mencapai 86% (31 siswa yang tuntas). Dengan demikian model pembelajaran sinektik dapat meningkatkan hasil belajar ansambel campuran pada siswa kelas VIII.

Dapat disimpulkan bahwa yang menyebabkan rendahnya hasil belajar ansambel campuran siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014 adalah cara mengajar guru yang membosankan, guru cenderung menggunakan model pembelajaran konvensional sehingga siswa merasa bosan, malas belajar dan keadaan seperti ini menyebabkan siswa belajar secara individu dan kelompok, kurang melibatkan interaksi sosial yang dapat menimbulkan kebosanan siswa yang mengakibatkan rendahnya hasil belajar ansambel campuran siswa, dan cara meningkatkan hasil belajar ansambel campuran pada siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014 adalah dengan cara menerapkan salah satu model pembelajaran yaitu model pembelajaran sinektik. Dan melalui model pembelajaran sinektik dapat meningkatkan hasil belajar ansambel campuran pada siswa kelas VIII SMP Negeri 6 Percut Sei Tuan Tahun Ajaran 2013/2014.